

DOCUMENTO _OTROS: 2024.JULIO.3.MOCION_UCAM_EN_TORREJON .docx	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 29345, Fecha de entrada: 28/06/2024 12:14:00
OTROS DATOS Código para validación: 72FR8-6WRWH-GHVG3 Fecha de emisión: 28 de Junio de 2024 a las 12:24:31 Página 1 de 3	FIRMAS
	ESTADO INCLUYE FIRMA EXTERNA



Esta es una copia impresa del documento electrónico (Ref: 4294955 72FR8-6WRWH-GHVG3 EFD4A9AD01756FA1F5104E0CFE849D3EC0B33D50) generada con la aplicación informática Firmadoc. El documento no requiere firmas. Mediante el código de verificación puede comprobar la validez de la firma electrónica de los documentos firmados en la dirección web: https://sede.ayto-torrejon.es Firmado por : 1. CN=VAQUERO HUERTAS ANGELA, G=ANGELA, SERIALNUMBER=IDCES-54007557S, C=ES (CN=AC FNMT Usuarios, OU=Cares, O=FNMT-RCM, C=ES) el 28/06/2024 12:14:31.



Grupo de concejales y concejales
Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

MÁS INFORMACIÓN
Web: www.javicastillo.es



Moción Grupo Municipal Socialista Pleno

javiercastillo@socialistasdetorrejon.com

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA INSTANDO AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE TORREJÓN DE ARDOZ PARA QUE MANIFIESTE SU RECHAZO ANTE LA APERTURA DE UNA EXTENSIÓN DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA CATÓLICA DE MURCIA (UCAM) EN TORREJÓN DE ARDOZ Y ADOPCIÓN DE ACUERDOS

A los efectos de someter al próximo Pleno Municipal Ordinario, de acuerdo con la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local y reglamentos que la desarrollan, así como el ROM, se presenta para su debate y aprobación, previo informe que podrá emitirse por la comisión informativa correspondiente, si procede, la siguiente

MOCIÓN:

Un año anunciando la llegada de la Universidad a Torrejón de Ardoz llevan el PP y sus dos alcaldes, Nacho y Alejandro Navarro y lo han hecho, como todo, con más inversión en publicidad que en tiempo dedicado a que sea una realidad, pues, presentada por el PSOE en el pleno una moción solicitando copia del acuerdo con la Universidad de Alcalá y ese convenio que afirman haber firmado el alcalde de Torrejón, Alejandro Navarro, y el rector de esta Universidad, y preguntando por el calendario de plazos de creación de la extensión de la UAH en Torrejón, quedó claro que lo único que hay es una declaración de intenciones y muchos miles de euros gastados en fotos, videos y folletos, nada más.

Y tanto es así, que en el Consejo Social de la UAH no se tiene constancia de plazos ni acciones concretas sobre la extensión en Torrejón de Ardoz y, sin embargo, sí que suscitó una importante polémica entre los miembros del Consejo la información de la llegada de otra Universidad a Torrejón de Ardoz, la Universidad Católica de Murcia (UCAM).

Es curiosa la enorme campaña divulgativa que ha realizado el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz sobre una hipotética llegada de una extensión de la Universidad Pública de Alcalá de Henares a la ciudad, sobre la que, insistimos, no existe calendario de plazos ni convenio firmado, y el oscurantismo, opacidad y apagón informativo que se ha ejercido sobre este aterrizaje de una Universidad de otra Comunidad Autónoma que, si no se evita, será una realidad de manera inminente.

En Octubre del pasado año 2023, la Comunidad de Madrid recibió solicitud por parte de la empresa Centro de Estudios Superiores Alma Máter para crear un centro adscrito a la UCAM en la región. Esta compañía constituida en febrero de 2023 tiene su domicilio social en Avda. de la Constitución 190 en Torrejón de Ardoz, en el edificio del recién clausurado colegio Camino Real, lo que lleva a pensar que esa será la sede o parte de la sede de la extensión de la UCAM en la ciudad, en la que impartirá 2 grados y 4 máster. Es decir, la empresa se constituyó expreso en Torrejón de Ardoz, con la decisión de instalarse en la ciudad, por tanto, cuando el alcalde de Torrejón de Ardoz se hizo la foto con el rector de la UAH en Octubre de 2023 ya era un hecho la intención de instalar la UCAM también en la ciudad, hecho que, al parecer se desconocía hasta hace unos días en los órganos directivos de la Universidad de Alcalá.

DOCUMENTO _OTROS: 2024.JULIO.3.MOCION_UCAM_EN_TORREJON.docx	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 29345, Fecha de entrada: 28/06/2024 12:14:00
OTROS DATOS Código para validación: 72FR8-6WRWH-GHVG3 Fecha de emisión: 28 de Junio de 2024 a las 12:24:31 Página 2 de 3	FIRMAS
	ESTADO INCLUYE FIRMA EXTERNA



Esta es una copia impresa del documento electrónico (Ref: 4294955 72FR8-6WRWH-GHVG3 EFD4A9AD01756FA1F5104E0CFE849D3EC0B33D50) generada con la aplicación informática Firmadoc. El documento no requiere firmas. Mediante el código de verificación puede comprobar la validez de la firma electrónica de los documentos firmados en la dirección web: https://sede.ayo-torrejon.es Firmado por: 1. CN=VAQUERO HUERTAS ANGELA, G=ANGELA, SERIALNUMBER=DCES-54007557S, C=ES (CN=AC FNMT Usuarios, OU=Cieles, O=FNMT-RCM, C=ES) el 28/06/2024 12:14:31.



Grupo de concejales y concejales
Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

MÁS INFORMACIÓN
Web: www.javicastillo.es



Moción Grupo Municipal Socialista Pleno

javiercastillo@socialistasdetorrejon.com

Es entendible la ocultación de esta noticia por parte del alcalde de Torrejón de Ardoz, Alejandro Navarro, la presidenta de la Comunidad de Madrid, y los gobiernos del PP de Torrejón y de la Comunidad de Madrid, pues no es motivo de orgullo abrir las puertas a una institución con unos principios excluyentes, clasistas y con múltiples acusaciones de homofobia, basta leer artículos publicados ante la intención de instalarse en otros municipios, como este firmado por Diario Sur ante su intento de llegada a Málaga:

“La Universidad Católica San Antonio de Murcia (UCAM) es un nido de intolerancia dominado por numerarios del Opus Dei que tiene como objetivo «garantizar de una forma institucional la presencia de cristianos con vocación evangelizadora» para dar respuesta «desde la fe» a los problemas de la sociedad. En pleno siglo XXI, esto se traduce en el rechazo al aborto en todas sus formas, al divorcio, a la libertad individual y por supuesto a la homosexualidad. El máximo representante de la UCAM en la Tierra, José Luis Mendoza, ese tipo con el que Francisco de la Torre aparece estrechándose la mano tan sonriente, es un fundamentalista religioso y un homófobo reconocido que, con sus 14 hijos, utiliza los actos universitarios para decir cosas como que «el mal llamado matrimonio homosexual es una abominación a los ojos de Dios». Lo sabe él, que habla con Dios todas las noches.

En este centro educativo de cuarta división moral e intelectual hay una profesora de bioética, Gloria María Tomás, que en una ponencia catalogaba la homosexualidad de «enfermedad» y de «perversión». En una entrevista, se justificó diciendo que «nos quieren meter la homosexualidad por narices en esta sociedad»”.

A esto se unen la amplia y extendida crítica dentro del ámbito educativo de todo el país a la calidad educativa de la UCAM que, según sindicatos, degradaría la educación universitaria en la región de Madrid y en particular en la comarca del Henares, además de implantar un sistema universitario en una ciudad de 140.000 habitantes en la que la única opción para los estudiantes universitarios torrejoneros sería una universidad privada y católica.

Por todo ello, esta universidad ha sido rechazada en la inmensa mayoría de intentos de expansión que ha realizado por todo el país, fracasando en Málaga, Alicante, Almería y otros intentos en Madrid como en Alcorcón donde el cambio de gobierno municipal pasando del PP al PSOE evitó su implantación.

Es triste que, ante este panorama, sea una ciudad de gente trabajadora como Torrejón de Ardoz quien abra las puertas a la privatización de la educación en Madrid que ya cuenta con más del doble de Universidades (13) privadas que públicas (6) y además lo haga por la puerta grande, sin una alternativa pública y con una única opción: católica, privada, clasista, homófoba y de dudosa calidad educativa.

Ayuso ha encontrado en Torrejón, por la mayoría absoluta que tiene el PP, su verdadera *ciudad de moda*, una ciudad donde implantar sin resistencia un modelo en el que solo quien pueda pagar tendrá acceso a sanidad, educación o residencia en condiciones dignas. Pero el gobierno del PP de Torrejón de Ardoz debe saber que esto no representa a los torrejoneros y que por mucho que se empeñen en taparlo con fiestas, conciertos y publicidad partidista, afirmando ser una plataforma ciudadana (Nos Gusta Torrejón) al margen de ideologías y del PP, al final lo importante acaba pesando más en la ciudadanía.

